



『ただしく あかるく たくましく』

令和7年12月16日

個々の成長と、「あつくてあったかい学校」へ

2学期は、大きな行事がいくつもあり、また、学習にもじっくり取り組める期間が長く、子供たちにとって充実した学期になりました。小学校教育研究会の研究授業、学習の発表会、持久走大会、地域ふれあい集会、あったか集会等を通して、子供たちは「ただしい子」「あかるい子」「たくましい子」へと大きく成長したと思います。また、6年生を中心となり、「あつくて あつたかい学校」へと、一步一步近づいていると思います。

保護者の皆様には、今学期もまた、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。保護者や地域の皆様には、今年一年の締めくくりと新たな年を迎えるに当たり、心穏やかにお健やかにお過ごしいただきますことを心より願っております。

プログラミング教育 始めました



命令カードを並べ、それをロボットに読み込ませる活動を通してプログラミングを学んでいきます。ワクワクするような話と、楽しい課題がいっぱい詰まった絵本を基に学習を進めています。

大盛況「秋の読書フェス」



本に親しむ活動を行う中で、児童が読書の楽しさを味わい、進んで本に親しむ姿を目指すことを目的に校内読書週間を開催しました。図書委員とじゃんけん勝負をして景品がもらえる企画や、本に関するクイズが毎日図書室に掲示されるなど、本を借りたり、読書をしたりするきっかけとなっていました。





うみっ子の あんなこと こんなこと



書き初めの練習

1、2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で書き初めの練習をしています。1月8日には書初大会があります。



1年

生活科「園児との交流」

どんぐりや松ぼっくり等、秋のものを使って、園児と一緒におもちゃを作りました。



2年

音楽科「鍵盤ハーモニカ」

上手に演奏できるよう、曲のリズムに気をつけて一生懸命練習しています。



3年

体育科「プレルボール」

チームでパスを回したり、相手コートに返球したりしながら、ゲームを楽しんでいます。



4年

算数科「AIドリルを使っての復習」

分数の学習を終え、タブレットを使って、自分のペースで練習問題に取り組んでいます。



5年

総合的な学習の時間

「共に生きる～ふるさと新湊放生津を災害から守ろう～」のテーマの下、調べたことをまとめ、集会で発表したり、動画やハザードマップ等にまとめたりして、発信しました。



6年

図画工作科「1枚の板から」

電動糸のこぎりや金づち等を使い、思い思いで作品作りに取り組みました。



「うみっ子アクアパーク」へようこそ！

「うみっ子アクアパーク」には、川魚、メダカ、金魚、熱帯魚、錦鯉がいます。飼育栽培委員会の5・6年生が毎日餌やりをしたり、2年生の有志がメダカの水槽の水替えをしたりするなど、お世話をしています。

